



L'Accueil de Loisirs de la commune dispose d'une salle sensorielle.

On vous explique tout :

Une salle sensorielle est un espace spécialement conçu avec des éléments fournissant des stimulations sensorielles, par le son et l'éclairage. Cela crée un espace agréable, sûr et accessible tant au niveau physique que cognitif, favorisant l'attention et encourageant l'exploration, le plaisir et les sensations de bien-être. La salle peut être utilisée à des fins éducatives, thérapeutiques, de loisirs ainsi que de détente.

L'objectif de cette salle est de faciliter l'inclusion des enfants porteur de handicap (autisme, retard mental, trouble du langage, de l'attention, l'hyperactivité...). Mais également tous les enfants qui en ressentiraient le besoin.

Ce lieu est doté d'éléments variés pour favoriser la stimulation visuelle (colonne à bulles, fibres optiques, projecteur).

Il permet de créer une ambiance relaxante, améliore le sens de sécurité et du développement psychomoteur.

Cette salle est installée depuis le mois dernier et a été financée en partie par la CAF (Caisse des Allocations Familiales) dans le cadre d'un appel à projet.

Mutualisée avec les services du RAM (Relais Assistantes Maternelles), de la Petite Enfance & de l'EVS (Espace de Vie Sociale), cet environnement sera complété par d'autres stimulants sensoriels dans les prochains mois.